



祖師谷

学校だより No. 9
令和7年11月28日発行
世田谷区立祖師谷小学校
校長 小俣 和也

心の免疫力

副校長 千住 希望

先日、学校関係者評価アンケートを集めさせていただきました。評価者は5・6年生の児童(1~4年生には別途、独自のアンケートを実施)・地域の学校関係者・保護者の3者です。学校にとっての通知表でもあり、来年度の学校の教育活動を改善していく指針にもなります。アンケートは「すぐーる」で配信しております。結果について、学校評価委員会の皆様と確認しつつ、考査が完成した際には、皆様にもお伝えいたします。

また、運動会や学習発表会のような大きな行事の後、また学校公開の後等にも「ご意見・ご感想」をいたしています。こうしたアンケートは自由記述となっていますので、学校や教員に対する温かい激励から普段感じている疑問や要望、そして懸命に授業に取り組む子どもたちの成長を実感された感動等、熱い思いが込められていました。提出いただいたアンケート用紙を全教職員で拝読させていただいている。

今回は、運動会アンケートにいたしました、子どもたちへのメッセージを少し紹介させていただきます。

1年生のふりふり玉入れは、とてもかわいかったです。ダンスは、ポンポンもきらきら、みんなの笑顔もきらきら。かっこよかったです。(1年保護者様) 全力で頑張る姿に感動しました。チームがちがっても応援しあえる姿がとても素敵でした。思いやりの気持ちが伝わってきました。(2年保護者様) 旗の動きがかっこよく、とても感動しました。かわいらしさと真剣な様子に成長を感じました。(3年保護者様) 80m走の一生懸命な走りも、みかぐらの大きく伸びやかな演技も、リレーでバトンを落としたり、転んでも最後までやり切って、みんなで助け合ったり応援したりする姿にたくさんのエネルギーと感動をもらいました。ありがとうございます!(4年保護者様) みんなが一生懸命練習した運動会、とても楽しかったです。ソーラン節では筋肉痛との戦いもあったと思いますが、とても上手でしたよ。これからみんなの成長を楽しみにしています。(5年保護者様) 最高到達点の言葉通り、これまでの練習の成果を出し切り、仲間と力を合わせて頑張る姿にとても感動しました。笑顔も涙も真剣な表情も、すべてが皆さんの最高の瞬間でした。6年生の皆さんのが全力の姿に会場中が心を打たれました。素敵なお時間をありがとうございました。(6年保護者様)

メッセージの多くに、「かっこよかった」「楽しかった」「素敵でした」「感動しました」と笑顔があふれるような言葉があり、書いてくださった保護者も読んだ子どもたちも、心が「ぽっ」と温かくなつたことと思います。寒くなり、感染症がはやる時期ですが、ストレスをためないことやよく笑うことが「免疫力」を高めるそうです。学校でも、ご家庭や地域でも、子どもたちの活躍や笑顔で感染症を予防していきましょう。

【重点目標の取組について】

よく考え進んで学習する	明るく思いやりのある	進んで体をきたえる
学習発表会 児童が学習してきた成果を発表する学習発表会が行われました。学年のテーマに対して、自分たちで調べたことをまとめ、参観者にとって分かりやすい発表の方法を考えながら、練習を重ねてきました。本番は、各学年とも見応えのある素晴らしい発表となりました。今後の学習にこの経験を生かしていきます。	ふれあい月間 いじめや不登校の防止、すべての子どもたちの健全な育成を目的として、東京都では6月、11月をふれあい月間と定めています。祖師谷小学校でも、この期間に学校生活に関するアンケートやWeb Q&Aなどをを行い、子どもたち同士のより良い関わりについて一緒に考えていきます。	短なわ旬間 11月25日(火)から短なわ旬間が始まりました。短なわの楽しさを味わい、体力を向上させることをねらいとしています。校庭にフレンドリータイムの班ごとに集まり、異学年で交流しながら取り組みます。12月5日(金)までの2週間、進んで練習し、できる技を増やしてほしいです。